

## Gracias a la vida

So der Titel des Liedes, das wir zum Schluss der Trauerfeier von

# Barbara Senn-Mannweiler

auf ihren Wunsch hin abgespielt haben. Unser Dank gilt nicht nur dem Leben, sondern insbesondere den Lebenden. Wir haben an der Trauerfeier und in den Tagen vor und nach dem Tod unserer lieben Partnerin, Mutter, Grossmutter, Schwester, Tante und Freundin sehr viele anrührende Zeichen der Verbundenheit, des Mitgefühls und der Trauer erhalten.

Ihr habt an uns gedacht, uns geschrieben, mit uns gesprochen, seid an die Trauerfeier gekommen und habt uns auf vielfältige Weise berührt – dafür danken wir euch allen von ganzem Herzen.

Ein besonderer Dank gilt all den Menschen, die Barbara auf ihrer letzten Wegstrecke umsorgt und gepflegt haben, insbesondere Frau Dr. Hartmann, der Oncocare, dem Engeriedspital und Diaconis. Auch Bea Aebersold möchten wir ausdrücklich für die ergreifende und schlichte Gestaltung der Trauerfeier danken.

Nelly Spahr  
Isabelle Senn-Zilberberg und Familie  
Stefan Senn-Schaffner und Familie